
Bonifiche,  incontro  con
Marino
E’ fissato per venerdì. Al tavolo , convocato dall’assessore
regionale Nicolò Marino, si discuterà delle bonifiche . In
prefettura  i  confronteranno  con  i  rappresentanti  della
Regione,  i  sindaci  dei  comuni  della  zona  industriale,  i
sindacati,  la  deputazione  nazionale  e  regionale,  oltre  al
prefetto, Armando Gradone. Soddisfazione viene espressa dalla
parlamentare del Pd, Sofia Amoddio, che nelle scorse settimane
aveva lanciato, insieme alla deputata dell’Ars, Marika Cirone
Di Marco, un allarme circa il rischio di perdita di 50 milioni
di euro destinati alle bonifiche del Sin, sito di interesse
nazionale,  di  Priolo  e  Augusta.  In  quell’occasione,  le
esponenti democratiche, avevano chiesto un incontro urgente in
prefettura. “Le tematiche inerenti le bonifiche sono numerose-
commenta Amoddio – ma ritengo sia giunto il momento di fare
chiarezza e di avviare finalmente un percorso che conduca alla
soluzione di questa annosa vicenda”
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